



Les nouvelles du Sénégal

Ecole élémentaire

La réfection de l'école élémentaire a commencé. Ce projet qui nous tient à cœur reste notre gros budget pour 2018 : 9935€ pour SNF et 6223€ pour l'YCID (subvention départementale). Les travaux concernent les salles à rénover (sols et murs) ainsi que les toilettes .



La cantine

Une bonne organisation de la cantine a été mise en place. Une réunion a été organisée par Mamoune notre coordinateur avec les directeurs d'école pour impliquer les parents et leur demander une cotisation symbolique. La cantine devrait donc redémarrer bientôt.



Keur Pothié et le maraîchage des femmes

Les activités agricoles ont repris avec une forte mobilisation des femmes (des plants de tomates, aubergines, piment, bissap ont été mis en place).

Le projet sur la pompe solaire se finalise mais ne pourra se faire sans un financement complémentaire par demande de subvention ou par appel à dons.

Case de santé de Darou Ndim

La case fonctionne avec un personnel permanent et assidu. De nombreux déplacements sont organisés dans les villages en brousse pour expliquer l'importance d'adhérer à une mutuelle de santé. Reste le problème d'adduction d'eau jusqu'à la case. Cela devait être pris en charge par la maire de Gawane mais pour l'instant elle n'a rien fait. Nous devons donc reposer le problème en début d'année prochaine.

Les nouvelles de SNF

Très nombreux événements ce trimestre avec beaucoup de présence et d'investissement pour les membres du CA avec l'aide ponctuelle d'amies adhérentes venues renforcer l'équipe.

- le forum des Associations à Plaisir le 8 septembre
- le compte rendu du séjour du camp scout le samedi 6 octobre. : Le séjour de 3 semaines à Ndem des 4 scouts compagnons a été pour eux d'une grande richesse. Ils ont compris le sens du mot "teranga" en wolof qui veut dire hospitalité et ont participé à de nombreuses activités, (peinture, bibliothèque, maraîchage, jeux avec les enfants)
- le plat sénégalais (un poulet yassa) lors de l'expo-vente d'Artisans du Monde à Versailles les 17 et 18 novembre .Une institution désormais !
- la grande vente d'artisanat le 24 novembre qui a attiré beaucoup d'amis
- la pièce de théâtre Mesure pour Mesure jouée par la compagnie La Muse en Scène le 2 décembre dans une ambiance très sympathique
- Le marché de Noël de Villiers le 8 décembre, marché auquel nous sommes maintenant invités tous les ans
- Sans oublier la visite à Ndem de Monsieur Bédier président du conseil départemental des Yvelines le 2 décembre. Il a vu les réalisations du collège et les travaux à venir de l'école élémentaire.

Nous notons avec plaisir que les liens existant entre plusieurs écoles, dans les Yvelines et le Perche avec le collège et l'école élémentaire de Ndem demeurent vivaces.

Nous avons encore de l'artisanat à vendre, pensez-y à l'occasion pour vos petits cadeaux. Pour plus d'informations vous pouvez contacter Hélène Gérault par mail ou par téléphone.

Vous pouvez noter dès à présent la date de notre prochaine AG, **samedi matin 23 mars 2019**

